

MESSAGE

『愛媛県全国募集アンバサダー』 からのメッセージ

生まれ育った地元を離れ、知らない土地で高校生活を送ることに不安を感じない人はいないでしょう。"留学"の理由や想いは人さまざま。ここでは愛媛での新しい生活を考えているみなさんへのメッセージを集めてみました。



AMBASSADOR



根本 咲菜さん
東京都出身 / 北宇和高校

チャンスを生かして自分を成長させたい

全国募集は、私にチャンスを与えてくれました。地元の高校も考えましたが、学校説明会を聞いたりオープンスクールに参加したりして北宇和高校を選びました。地域の人々はとても温かく、楽しく安心した高校生活を送ることができています。馬術部で、温かい部員や地域の人々と関わりながら、成長していけたらと思っています。

AMBASSADOR



鈴木 悠乃さん
愛知県出身 / 三崎高校

愛媛の魅力 発見!

愛媛といえば、「みかん」と思われがちですが、実はそれだけではありません!海や山などの大自然、暖かな気候、新鮮な海の幸。そして、なにより、私が一番の魅力だと感じているのは、人の温かさです。学校の先生や先輩、クラスメイト、地域の方々など、たくさんの人たちが私たちを支えてくださるおかげで、のんびり、のびのびと生活することができています。皆さんも愛媛に来て、自分なりの愛媛の魅力を見つけてみませんか?

AMBASSADOR



木口 紘孝さん
神奈川県出身 / 野村高校

自然の魅力を愛媛で発見!

私は、田舎や家畜に興味があり愛媛県野村町にきました。ここにはとても豊かな自然や満天の星、伝統ある乙亥相撲など魅力あふれるところが多く、横浜に住んでいた私にはキラキラと光って見えました。また学校の先生方は、私が「やってみたい」と思うことを全力でサポートしてくれます。キラキラ光る自然と伝統ある愛媛県で、素晴らしい先生方と一緒に生活してみませんか?

AMBASSADOR



内田 文実さん
神奈川県出身 / 弓削高校

素晴らしい体験と人々の温かさ

愛媛県は自然が豊かで、島々が浮かぶ美しい海や山や森があり、地元の住民の方々は親切で気さくに話しかけてくれます。ここにいると、誰もが元気になります。また、私が県外から来たにも関わらず、先生たちはいつも気にかけてくれ、相談にも乗ってくれます。愛媛県に来て、一人ぼっちになることはありませんでした。愛媛は本当に楽しい場所です。自然と優しい人々に囲まれて、私は毎日を過ごしています。愛媛に来て本当に良かったと思います。

AMBASSADOR



越水 創士さん
東京都出身 / 上浮穴高校

触れて学ぶ緑の学校

「自然とは無縁だ」東京出身の私はそう考えていましたが、久万高原町の澄み渡る空気に感銘を受けました。愛媛県の魅力は何より、この豊かな自然です。私は今、愛媛の自然に育まれた木材の勉強をしています。ベンチやプランター製作や、制作物のアイデアを仲間と議論するなど、とても充実しています。ここ愛媛でしかできない経験が満載の高校生活を、私たちと一緒に送ってみませんか?

AMBASSADOR



園山 模也さん
東京都出身 / 長浜高校

人よし!自然よし!の愛媛で高校生活を!

私が感じている愛媛の魅力は、困っていたら学校外の地域の方までサポートして下さる人の温かさ、海も川も山も揃っている自然の豊かさです。授業内でも、海で体育をしたり、生物を採集しに行ったりと自然と関わる機会が多く、ここでしかできない体験が盛りだくさんです。皆さんもぜひ、人と自然に恵まれた愛媛で、楽しい高校生活を送りましょう。

AMBASSADOR



白木 真帆さん
千葉県出身 / 内子高校小田分校

愛媛の高校で自分の魅力を発見しよう!

愛媛は海と山に囲まれ、青い空と澄んだ空気が印象的な県です。そのような自然豊かな環境で、私は高校生活を満喫しています。高校では、教科の勉強だけでなく、地域の特色を生かした様々な活動を行っています。また、小規模校ならではの強みを生かした生徒主体の探究活動も実践しています。愛媛で地域と学校、そして自分の魅力を発見してみませんか?